

Bolsas europeas, en baja pese al aval del Parlamento alemán (El Financiero 28/02/12)

Bolsas europeas, en baja pese al aval del Parlamento alemán (El Financiero 28/02/12) Clara Zepeda Hurtado Martes, 28 de febrero de 2012 Precios del petróleo frenan su racha alcista. S&P revisa el panorama del FEEF a negativo. Dow Jones en NY se niega a los 13 mil puntos. - Grecia, en default selectivo Los cierres de los mercados financieros fueron mixtos alrededor del mundo, debido a un diagnóstico sombrío de las autoridades y participantes financieros internacionales. En la antesala de una banca europea que se prepara para acudir a la subasta del Banco Central Europeo este miércoles, y en donde los depósitos de estas entidades financieras a la autoridad monetaria repuntaron nuevamente, los precios del petróleo concluyeron con una racha alcista, mientras que Wall Street se siguió quedando en la línea de marcar máximos desde mayo de 2008. Al final de la sesión Standard & Poor's informó que descendió la calificación soberana de Grecia a "default selectivo" por la aplicación de cláusulas de acción colectiva, obligando a los acreedores a aceptar la quita de 53.5 por ciento. Tras un rally alcista de más de una semana, la advertencia de los funcionarios del G-20 de que se mantienen los riesgos por la zona euro, los altos precios del crudo y el alza del dólar, contrarrestó el impulso ofrecido por los temores por Irán y potenciales interrupciones en la oferta. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo WTI cerró en 108.56 dólares por barril, con una pérdida de 1.10 por ciento. A dos jornadas de que concluya el segundo mes del año, el contrato del WTI estadounidense se encamina a un avance de 10 por ciento en febrero y de casi 11 por ciento en el acumulado de 2012, tras ganar 8.2 por ciento en 2011. Los futuros de crudo Brent cerraron con una baja de 1.04 por ciento, a 124.17 dólares por barril. Así, el petróleo de referencia en Europa acumula una ganancia de 12 por ciento en febrero y en el año de 16 por ciento, tras avanzar 13.3 por ciento en 2011; su comportamiento avivó los temores sobre el impacto en la expansión de algunas economías débiles, como las europeas. La mezcla mexicana de exportación cerró en 115.52 dólares, 0.55 por ciento menos respecto al cierre del viernes, pero en el año acumula una ganancia de 10 por ciento. Apetito por riesgo Pese a que las ventas pendientes de casas en Estados Unidos presentaron un crecimiento de 2 por ciento en enero y el índice de manufacturas de Dallas se ubicó en 17.8 puntos, siendo buenos datos económicos, el Dow Jones cedió 0.01 por ciento, a 12 mil 981.51 puntos. El selectivo S&P 500 avanzó 0.14 por ciento, a mil 367.59 enteros; mientras, el Nasdaq subió 0.08 por ciento, a las dos mil 966.16 unidades. S&P revisó a "negativo" el panorama del Fondo Europeo de Estabilidad Financiera, cuya calificación se mantuvo en AA+. La revisión se atribuyó a la reducida capacidad crediticia de algunos países que lo respaldan. Las bolsas del viejo continente cerraron a la baja, salvo la española, pese a la aprobación, por parte del Parlamento alemán, del segundo rescate heleno. El Ibex-35 de Madrid ganó 0.11 por ciento; mientras, el FTSE MIB de Milán, el CAC-40 de París, el FTSE-100 de Londres y el DAX-30 de Francfort cayeron 1.08, 0.74, 0.33 y 0.22 por ciento, respectivamente. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones retrocedió 159.50 puntos, equivalente a una pérdida de 0.42 por ciento, a 37 mil 785.72 unidades. La aprobación, por parte del Parlamento alemán, del segundo rescate heleno aumentó marginalmente el apetito por riesgo entre los inversionistas. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio cotizó ayer en 12.8780 pesos por dólar spot, con una ligera apreciación para la moneda nacional de 3.05 centavos.